

Bezirksskönigsball: 500 Gäste erwartet

Vorstand des Bezirksschützenverbandes setzt auf Leistungsförderung der Jugend

VARREL ■ Wenn der Präsident des Bezirksschützenverbandes Grafschaft Diepholz, Karl-Friedrich Scharrelmann, am 15. Oktober im Gasthaus Hartje in Varrel den Bezirksskönigsball eröffnet, werden über 500 Gäste erwartet. Darauf wies Ernst Kettler, Geschäftsführer des Verbandes, jetzt hin. „Weitere Meldungen sind noch möglich“, sagte er während der Sitzung des Bezirksschützenverbandes in Varrel.

Vorausgegangen war der Sitzung ein Vorderladerschießen. Scharrelmann dankte dem Referenten Edmar Beier für die Planung der Einlage. Er regte an, im Jahr 2012 dem Gesamtpräsidium das Bogenschießen näher zu bringen.



Sitzung des Präsidiums des Bezirksschützenverbandes in Varrel.

Geprägt war die Zusammenkunft, an der auch die Präsidenten der vier Kreisverbände teilnahmen, von Berichten.

Über das Schießen mit dem Lichtpunktgewehr sprach Gerd Harzmeier. Demnach plane der Verband die Einführung einer Leistungstrainingsgruppe zur Förderung talentierter

Schüler, Jugend- und Junioren-Schützen. „Karin Husmann wird für die Gesamtleitung verantwortlich sein“, sagte Harzmeier.

Der Landesjugendtag fand am 23. und 25. September im Landesleistungszentrum des Nordwestdeutschen Schützenbundes in Bassum statt.

Ein Thema war die Nach-

wuchsgewinnung über das Sportschießen, insbesondere für die Jüngsten, die mit Lichtpunktschießen Gefallen am Schießsport bekommen sollen.

Die Sitzung endete mit der Bekanntgabe von Terminen: Demnach beginnt am 6. November das Bezirks-Jugendpokalschießen beim Schützenverein Dümmer um 10 Uhr. Das Damenvergleichsschießen ist für den 5. November angesetzt (Ort und Uhrzeit werden noch bekannt gegeben). Am Buß- und Betttag treffen sich die Vorstände der Kreisvorstände in Klein Lessen zum Vergleichsschießen. Die Bezirksmeisterschaften Bogen in der Halle sind für den 27. November in Schwaförden geplant.